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与热度高涨的股市形成
对比的是，一些理性投资人
仍然保持了清醒的头脑。

张先生是一位有16年股
龄的老股民，在“牛市”如潮
的形势下，张先生的见解让
人多了一分冷静。“大家都说
国企改革是牛市根源。但就
我看来，目前改革已经进入
攻坚阶段，中间必然伴随曲
折和利益再分配，过于乐观
和盲目自信都会导致资产受
损。”他说，目前股市虽然已
经有好转迹象，赚钱的机会
比以往多一些，但是他建议
大家在投钱的时候还是要多
思考一下。

农银区间收益混合基
金经理陈富权也不敢轻言
牛市。他认为，目前我国所
面临的经济形势、资金流
动 性 以 及 国 家 政 策 等 方
面，都还不足以支撑起牛
市论的基础，“我认为目前
所面临的市场状况是好坏
参半，在积极投身市场寻
找机会的同时，应该多留
一分清醒。”陈富权对本报
记者表示。

市场好坏参半

投资仍需清醒

各各机机构构全全国国赶赶场场““吹吹牛牛市市号号角角””
此情此景，仿佛5000点重现

9月20日下午，某基金公司在
济南组织的“谁将吹起牛市的号
角”投资策略会受到了诸多中小
投资者的热捧。记者在现场看到，
100多个座位坐满了人，晚来的甚
至席地而坐。

记者在现场看到，参会者大
都携带着本子，不时做着笔记。满
头银发的王先生养基已有6年了。

“这次来就是想跟专业的基金经
理取取经，挖掘牛市投资机会。”
王先生说，他的退休金都用来买
基金以及一些理财产品，“这些产
品风险较低，收益大于银行利息，
总体来说还是比较划算。”

小李和男友都是白领阶层，
购买债券、基金等这类产品是他
们理财计划的一部分。“虽然刚买
了房子，压力有点大，但手里还有
部分闲钱，想做点投资，为将来生
宝宝做些准备。”他们是听到朋友
的介绍特意赶来咨询的。

记者注意到，参会的除了基
民外，还有相当大比例的股民，柳
先生就是其中之一。他直言参会
的目的就是为了从基金公司获取
点股市方面的消息。散会后，他仍
然与基金经理和分析师探讨股市
操作策略，并强烈要求其推荐几
只股票。

散户席地而坐

做笔记求荐股

财经调查

股市逐渐回暖的背景下，最近投资咨询会开始泛滥，为吸引投资者，基金经理和股评师全国赶场开会，使出浑身
解数。而机构也不惜拿出iphone6等大奖，吸引更多客户到公司开户。那么,这些基金经理和股评师的话该信几分?

郭先生是该基金公司的基金经理，手里掌握
着两只基金产品。济南这场投资策略会之前，他已
经在上海、杭州等地参加了多场类似活动。

虽然满脸疲惫，但是站在讲台上，郭先生又
精神焕发。他慷慨激昂地与台下投资者分享投
资策略，探讨资产配置的心得，现场解答许多个
性化的投资疑惑，博得阵阵掌声。

金先生是某券商的分析师，上周六他从上
海赶到济南为客户讲解投资策略。他告诉记者，
近期A股行情转暖，很多投资者开始活跃，因此
公司安排他们利用周末时间进行投资巡讲，以
此吸引更多客户到公司开户，调动大家持仓交
易的积极性。

“从7月开始我就在全国各地跑，先是北上
广，然后是经济相对发达的省市。到目前为止，我
已经跑遍了东部沿海各大城市。”金先生说。

听报告拿奖品，是今年券商、基金公司、私募
等机构吸引人气的常用绝招。与以往不同的是，今
年的奖品很高大上，在上述这次投资策略会上，这
家基金公司准备了iphone6、ipad作为奖品。

“为了让更多的人参与到这个活动中来，我们
与银行合作，由他们提供客户资源；同时利用自有
的微信、微博、APP、手机短信等推介此次活动，宣
传公司产品。”该基金公司一位组织者对记者表示。

记者在现场看到，这些高档奖品确实起到
了聚集人气的目的，家住济南东八里洼的杨女
士就是冲着奖品来的。“我是股民不假，但是我这
次来主要目的就是想碰碰运气，能不能抽到苹
果。”杨女士告诉记者，以往这样的活动她参加了
多次，这么值钱的奖品却是第一次碰到。“真没
想到，现场会有那么多人，如果拿不到大奖，来
听听课也有收获。”杨女士自我安慰道。

奖品升级

机构拿iphone6砸人气

基金经理

全国赶场扫遍发达省市

市场分析

本报记者 刘相华

某基金公司在济南举行投资报告会，现场气氛热情高涨，仿佛牛市铁定到来。 刘相华 摄
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